

EL VERANO DE OTRA MANERA

Publicado por: secreet50

Publicado el : 7-9-2011 12:02:28

Si piensas, que los vecinos de la playa, de hace muchos años, son amigos, te equivocas. Serán de ocasión, hay algunos que solo quieren saber novedades, que te abrazan, pero al volcar la cara estarán haciendo alguno gesto, de enfado.

Sentada en la silla, me doy cuenta de todo, si hicieran como yo, que saludo, pregunto como están, por los hijos y poco mas, no pasarían cosas tan feas.

Por estas cosas, es que muy temprano bajo a la playa, no hay nadie, me meto a andar por el agua, sola, sorbiendo el olor del mar, oyendo, la música sin notas, de las pequeñas olas, desperezar en la arena, sin ojos, de águila. Rebuscando imperfecciones en mí.

Al subir para la sombrilla, allí están ya. Siento como me miran, hablan entre dientes, cuando llego, es una fiesta! Ola, Que bien estas! Qué guapa! Que elegante! ¿Adelgazaste? Estas muí bien, más guapa!

Me sonrío, hago de cuenta que me gustó, con educación me voy a sentar en mi silla o en la tumbona. Allí quedo.

Viene una y me comenta lo que otra desahogó, no comento, después ya son otras dos que hablan de otra y así sucesivamente. No voy hacer comentarios, es tan pobre el contenido!

Dieciocho años, en el mismo sitio, solo cambió el color de la sombrilla, eran siempre las mismas personas, he visto crecer, año para año, los niños, a envejecer los abuelos, desde Madrid, muchos y de más cerca, nuestro trato era normal, yo en mi sitio, contestaba, saludaba y poco más, una vez por otra les pagaba un zumo o un café, pero siempre, respetando las vidas privadas y callando lo que comentaban.

Hace tres años, no sé cómo, empezó una "amistad" con mi familia, me hablaban de una señora, o de una chica, o de una familia pero yo no me daba cuenta quién era.

Una noche me presentarán en la cafetería, todo bien, la "amiga" muy simpática, como el marido y el resto de la familia, desde esa noche, si iba a playa iba a horas que no estuviera nadie, soy extraña, vivo en otro país, una novedad.

¿Amigas? Si muchas, unas porque tienen comercios, me buscan para que compre en las boutiques. Me llaman por teléfono, me invitan y yo mirando por donde viene la procesión!

Hago de cuenta, que no comprendo, si no lo hago estoy frita, no tengo a nadie!

Por eso cuando hablo de mi playa, solo de ella cuento cosas que me entran en mi corazón.

La vida tiene gracia, no la podemos cambiar, tenemos, sí, que vivirla riendo por dentro, por tanta falsedad.

Todo esto me distrae, me da la risa cuando por la noche me acuesto y pienso en lo que pasó durante el día.

Si son felices así, quien soy yo para decirles que están equivocadas, que no me engañan.

Si, algunas lo pensarán bien, llegarían a mi conclusión, es un mes, para poner al día, la vida de los demás. ¿Verdad?

Vacaciones, son el reposo de nuestro cuerpo, de vivir lo mejor del verano, playa, sol y descanso y poco más, quitando la vanidad y un traje nuevo todos los días, para unas.

Bueno, es la vida en su mejor, me gusta, analizar, observar y hacer mis juicios, ciertos eso es seguro. Sin maldad, lo digo, porque yo soy amiga de todas, a mi manera.

Oporto, 7 de Setiembre de 2011

Carminha nieves